



## **Peugeot 307** **Alle Modelle mit 2.0 HDI Motor**

### **Motor springt schlecht an, Starterdrehzahl zu niedrig.**

Wird bei diesen Fahrzeugen bemängelt, dass der Motor schlecht anspringt und die Starterdrehzahl sehr niedrig ist, ist eine mögliche Ursache ein zu schwacher Starter. In diesem Fall ist die Nennleistung des Starters zu gering.

Um den Fehler zu beheben, muss ein geänderter, leistungsstärkerer Starter eingebaut werden. Passende Austauschteile finden Sie im Hella Katalog „Starter und Generator Austauschteile“

**Blitz-Info**

